

Sesión del día 14 de Abril de 1971.

En la ciudad de Córdoba, a catorce días del mes de Abril de mil novecientos setenta y uno, se reúnen en el local de la Academia Nacional de Ciencias los siguientes miembros de la H. Comisión Directiva: Carlos A. Perol, Rodolfo Martínez, Telasco García Castellanos, Marcelino Sayago y Victorio Urciuolo.

Abierta la sesión a las 11 y ³⁰ horas, se da lectura por Secretaría del acta de la sesión anterior, que es aprobada. A continuación el Sr. Presidente comunica que han sido presentados tres candidatos para miembros de la Academia, propuestos por los señores Académicos que por medio de las notas correspondientes, han formalizado dicha gestión, según la siguiente nomina: Doctor Benito Monis e Ing. Eduardo Abril, propuestos respectivamente por el Dr. Juan Martín Allende y por el Dr. T. García Castellanos, para Miembros Titulares. Asimismo se da lectura a una nota dirigida por los señores Académicos: Dr. García Castellanos, Dr. Sussic y Dr. Landi Dessy, proponiendo para Miembro Correspondiente al Dr. Jorge Sahade.

De cada uno de esos candidatos se acompañan sus Curriculum Vitae, donde se destacan los numerosos y calificados merecimientos científicos que poseen, que son motivo de una apreciación preliminar por parte de la H. Comisión Directiva resolviéndose pasar dichas propuestas a la Comisión especial que aconsejará e informará a la Comisión Directiva sobre el resultado final del estudio de esos antecedentes.

A continuación, el Dr. García Castellanos expresa que el Ing. Ernesto Galloni, Miembro Correspondiente en la actualidad de esta Academia, ha sido designado Presidente de la Academia Nacional de Ciencias E. F. y Naturales de Buenos Aires, por lo cual pone a consideración su nombramiento de Miembro Titular, criterio que es aprobado por las razones señaladas. En igual sentido, el Ing. Martínez agrega que el Dr. Luis F. Leloir, hasta ahora Miembro Correspondiente, ha recibido la máxima distinción que en el orden mundial puede otorgarse a un hombre de ciencia, como lo es el Premio Nobel por sus investigaciones sobre "Metabolismo de los Glúcidos", opinando que la Academia no puede demorar en concederle el más honroso título que establece sus Estatuto, o sea el de Miembro Honorario de la misma, manifestando que la H. C. D. tiene facultades para discernir las categorías en que han de revistar los señores Académicos, porque previamente se cumplieron todos los trámites que establece el Estatuto para la incorporación de los mencionados miembros;

esta iniciativa merece el apoyo unánime de la H. C. Directiva.
 Seguidamente, expresa el Ing. Revol que precisamente ese trámite ha sido también cumplido en las propuestas para Miembros Correspondientes de la Academia que se presentaron en la sesión de fecha 12 de Diciembre de 1969 proponiendo a los Dres. Osvaldo Bracaccini, Edgardo O. Koller y Eduardo Luis Padula, correspondiendo entonces decidir sobre el particular. También se resuelve por unanimidad, incorporar a los nombrados a la nómina de miembros de la Academia, e invitarlos a pronunciar una conferencia en acto público.

El Dr. García Castellanos manifiesta que en el mes de Enero último, se ha cumplido el 50° aniversario de la publicación de Profesor Antonio Ferrano, y propone enviarle una nota de felicitación por ese motivo, y en su oportunidad, organizar un acto de homenaje.

También, añade, el día del corriente mes se ha cumplido el centenario de la llegada del Dr. Alfredo Stelzner al país, por cuyo motivo se podría rendirle un homenaje, dedicándole el tomo 50 del Boletín, donde figurarían trabajos sobre el ilustre geólogo. Se aprueban ambas mociones, pasando la primera a la Comisión de Publicaciones para fijar la fecha y lo relativo al Boletín, encomendarlo al Dr. García Castellanos.

Seguidamente el Dr. Fayago presenta una nota comunicando que el día 21 del corriente se realizará un homenaje al Ing. Agrón. Lorenzo Parodi, en Pergamino, con motivo del 5° aniversario de su muerte. Propone adherir la Academia a dicho homenaje, por haber sido el Ing° Parodi miembro titular de la Academia y eminente maestro de casi todos los botánicos argentinos. Se resuelve adherir por nota y nombrar al Dr. Fayago representante de la misma, otorgándole el viático correspondiente.

El Dr. García Castellanos propone se cree una Subcomisión de Conferencias y Cursos, que programe un plan anual de conferencias y otros actos similares, aconsejando a la Comisión Directiva sobre la conveniencia de realizarlos. Se aprueba, para integrarla con los Dres. Marsal, Landi Dessy e Ing. Claro.

Con lo que se dió término a la sesión, siendo las 12 y 55.

a. t. h. ay

M. J. H. Antunes